

Un apprenant de la 4ème promotion en Master professionnel en Gestion des Aires Protégées bénéficie d'une bourse de recherche du programme MAB de l'UNESCO

Monsieur **KA ASSANE**, apprenant de la 4ème promotion en master professionnel en Gestion des Aires Protégées (GAP), vient de bénéficier d'une subvention de recherche intitulée : *«Bourses 2023 pour jeunes scientifiques du Programme sur l'Homme et la Biosphère (MAB)»*.

En effet, le Conseil international de coordination du Programme MAB, a pris sa décision le **15 juin 2023** pour l'octroi de cette subvention, qui lui permettra de réaliser son travail de fin d'études qui porte sur *"l'évaluation des services écosystémiques fournis par l'Aire Marine Protégée de Sangomar de la Réserve de Biosphère du Delta du Saloum au Sénégal"*.

Cette étude sera dirigée par le Dr Bernard RIERA du CNRS/France et Titulaire des Chaires à ERAIFT ainsi que le Professeur Daouda NGOM de l'UCAD du Sénégal. De concert avec l'apprenant, l'UNESCO se propose de publier ce mémoire après sa soutenance publique.



S'agissant de son parcours en année 2 du Master, le nominé vient de terminer avec succès son semestre 3 consacré à la **Spécialisation** dans le paysage de la **Réserve de biosphère de Luki et le Parc Marin des Mangroves, au Kongo central (RDC)**, durant la période d'avril à septembre 2023. Concernant le semestre 4 et le dernier, il se prépare à réaliser son TFE, d'octobre 2023 à mars 2024, et une soutenance publique du travail qui suivra.

L'ERAIFT félicite sincèrement ce lauréat pour sa sélection, et remercie le programme «MAB AWARDS» ainsi que celui du MAB/UNESCO pour la confiance accordée à cette candidature. Elle présente aussi sa gratitude à l'Union Européenne au travers AGRINATURA pour son soutien.

Email: assaneka86@hotmail.com

Phone: +221778787239

Option: Master GAP/ERAIFT

A student from the 4th promotion of the Professional Master's program in Protected Area Management receives a research grant from UNESCO's MAB program.

Mr. KA ASSANE, a student in the 4th promotion of the professional Master's program in Protected Areas Management (GAP), has just been awarded a research grant entitled: "2023 Fellowships for Young Scientists of the Man and the Biosphere (MAB) Program".

On June 15, 2023, the MAB Program's International Coordinating Council decided to award the grant, which will enable her to carry out her end-of-study work on the "Evaluation of ecosystem services provided by the Sangomar Marine Protected Area of the Saloum Delta Biosphere Reserve in Senegal".

The study will be led by Dr Bernard RIERA of CNRS/France and ERAIFT Chairholder, and Professor Daouda NGOM of UCAD, Senegal. Together with the learner, UNESCO intends to publish the dissertation after its public defense



With regard to his course in year 2 of the Master's program, the nominee has just successfully completed his semester 3 devoted to Specialization in the landscape of the Luki Biosphere Reserve and Mangrove Marine Park, in Central Kongo (DRC), during the period from April to September 2023. In Semester 4 and the final semester, he is preparing for his TFE, from October 2023 to March 2024, and a public defense of the work that will follow.

ERAIFT sincerely congratulates this winner on his selection, and thanks the "MAB AWARDS" program and the MAB/UNESCO program for their confidence in this candidacy. We are also grateful to the European Union, through AGRINATURA, for its support.

Email: assaneka86@hotmail.com

Phone: +221778787239

Option: Master GAP/ERAIFT